



Recursos Comunitarios



Preparándose para el Invierno febrero 2026



Preparación para la Energía/Electricidad

- Esté preparado para posibles cortes de energía como resultado del clima del invierno. Considere tener generadores de respaldo disponibles para su hogar con el fin de mantener la calefacción encendida.
- Tenga cuidado con las velas, las chimeneas y los calentadores eléctricos, ya que todos representan un riesgo de seguridad contra incendios. ¡No los deje desatendidos!
- ¡Asegúrese de mantener las ventanas y puertas cerradas para mantener el frío fuera! Si tiene problemas con los sellos de los marcos de sus puertas o ventanas, comuníquese con el Programa de Asistencia de Climatización (Weatherization Assistance Program) para obtener asistencia subsidiada.

Good Neighbor Energy Fund (GNEF)

El GNEF es un programa dirigido por United Way de Rhode Island. El programa está financiado por donaciones públicas y el apoyo de empresas locales, socios comunitarios e individuos. Para obtener más información sobre la elegibilidad para el programa, visite: <https://www.unitedwayri.org/gnef/>.

Asistencia de Calefacción

Programa de Asistencia para la Calefacción de Bajos Ingresos (LIHEAP)

El Low Income Heating Assistance Program proporciona asistencia con las facturas de calefacción y energía. Las solicitudes para nuevos inscritos comenzaron en octubre. La elegibilidad se basa en los ingresos del hogar. Por lo general, los beneficiarios de SNAP también califican para LIHEAP. Para obtener más información, visite: <https://ricommunityaction.org/>

Programa de Asistencia de Climatización (WAP)

WAP ayuda a los hogares de bajos ingresos a reducir las facturas de calefacción al proporcionar eficiencia energética en toda la casa. Los inquilinos y propietarios de viviendas son elegibles para la climatización. La asistencia está disponible durante todo el año y los hogares pueden precalificar a través de LIHEAP. Para obtener más información, visite: <https://ricommunityaction.org/>





Recursos Comunitarios



Preparándose para el Inviero febrero 2026

WINTER

Refugio

Vivienda Subsidiada

Los programas de Section 8 Housing Choice Voucher y Section 8 Subsidized Apartment Rental Assistance son programas federales que ayudan a las familias, a las personas mayores y a las personas con discapacidades a pagar viviendas seguras y saludables en sus comunidades. Existen listas de espera para ambas formas de vivienda, pueden solicitarlas a través de RI Public Housing Authority en <https://www.rihousing.com/public-housing-authorities/>.

Regional Access Points (RAPs)

Los Puntos de Acceso Regionales brindan a las personas y familias en riesgo inminente de quedarse sin hogar, o que ya se encuentran en situación de calle, puntos de acceso centralizados y de fácil acceso a servicios relacionados con la vivienda, que incluyen gestión de casos, orientación para encontrar vivienda, refugio de emergencia, servicios de salud mental y tratamiento de adicciones, y otros recursos esenciales. El objetivo es prevenir la falta de vivienda y/o facilitar la transición de las personas sin hogar a una vivienda estable y a un mayor bienestar. Si conoce a alguien que necesita refugio de inmediato, visite: <https://housing.ri.gov/resources/individuals-experiencing-homelessness>

Clothing Assistance

Clothes to Kids RI

La misión de Clothes to Kids RI es proporcionar ropa usada, nueva y de calidad a niños de bajos ingresos o en edad escolar en crisis en el condado de Providence, Rhode Island, de forma gratuita. Para obtener información sobre la elegibilidad, visite: <http://clothesstokidsri.org/referral-process/#eligibility>.

Christian Hill Community Church Closet

Christian Hill Community Church ofrece ropa gratis a los necesitados durante todo el año. También se asocian con la Red Cross (Cruz Roja) para proporcionar ropa a las víctimas de incendios que han sido desplazadas. Para obtener más información, visite: <https://www.christianhill.com/outreach>.

Asistencia adicional

United Way Rhode Island

Con una línea directa y un servicio de chat las 24 horas del día, los 7 días de la semana, así como oficinas en todo el estado, United Way ayuda a los residentes de Rhode Island con una variedad de necesidades, incluidas las necesidades de refugio y servicios públicos durante el invierno. Para obtener más información, visite: <https://www.unitedwayri.org/get-help/2-1-1/>.

